



---

## COMMUNE DE SAVIESE

### Conseil communal

---

## NOUVELLES COMMUNALES

Aperçu des décisions du Conseil communal du 19 octobre 2016

---

Le Conseil communal adjuge à la maison Signal SA le marquage et la signalisation des zones 30 km pour les secteurs des Colantzes et de la Chervignine.

Le 24 juin 2015, le Conseil communal avait confirmé la reprise de l'entretien annuel de la route des mayens de Dilogne, soit le tronçon qui part du croisement de la route du Sanetsch jusqu'au tableau électrique, à hauteur de la place de rebroussement, sur la parcelle no 22298.

Il avait été annoncé que des travaux extraordinaires devaient être réalisés car un pan de route avait cédé. Dans le cadre de ces travaux, le Conseil communal adjuge à :

- l'entreprise Roland Beney les travaux de génie-civil
- l'entreprise Anteq les travaux d'ancrage

Le bureau BEG a été mandaté pour réaliser l'étude des lieux.

Le Conseil communal adjuge à Varone Graphic Color la réalisation de trois panneaux d'accueil en remplacement de ceux existants aux trois entrées de la Commune.

La dépose et la pose seront réalisées par le service des travaux publics.

Le Conseil communal donne son accord pour la création d'une bourse pour les jeunes artistes peintres. Cette bourse sera octroyée tous les deux ans à des jeunes valaisans, oscillant entre 18 à 35 ans (à définir) ou à des peintres domiciliés à Savièse. Une directive sera établie pour préciser les modalités liées à cet octroi de bourse.

Le Conseil communal donne son accord pour relancer les expositions à la Maison de Roumaz.

Le Conseil communal donne son accord pour porter au budget 2017 le montant nécessaire pour défrayer les personnes qui s'attelleront à la réalisation d'une nouvelle présentation du livre de Savièse.